

Prière pour Camaël

Bien aimé Seigneur Camaël
je te prie d'entrer en contact avec moi,
afin de guérir mon cœur de ses blessures.
Je te demande de m'accorder à ta puissante Présence,
afin que ta douceur et la force de ton amour me guérisse et me fasse voir la
force d'amour en moi et chez les autres ;
que je me sente à la fois unis à moi et ainsi à eux,
plein de compassion envers moi même et envers eux.
Que par cette force renouvelée constamment, je sois, à ton image,
le parfait regard de Dieu, aimant et compatissant, voyant et nourrissant le
meilleur en chacun.
Ce qui me rendra fort à changer ce qui doit l'être.
Bien aimé Seigneur je te remercie et me place sous tes ailes.